

Die Breitband-Ausbau im Wipptal: Gemeinde für Gemeinde

1. **Brenner:** Masterplan eingereicht; PoP-Knotenpunkt wird derzeit eingerichtet, ebenso im Gange ist die Verlegung der Lehrrohre. Diese erfolgt gemeinsam mit der Verlegung der Rohre für das Fernwärmenetz
2. **Freienfeld:** Masterplan eingereicht; PoP-Knotenpunkt wird im Gewerbegebiet Wolf eingerichtet; im Oktober erfolgt die Anbindung an die Glasfaser-Hauptachse
3. **Franzensfeste:** Masterplan eingereicht; PoP-Knotenpunkt wird in der Feuerwehrrhalle eingerichtet; im Oktober erfolgt die Anbindung an die Hauptachse
4. **Ratschings:** Masterplan eingereicht; PoP-Knotenpunkt ist bereits eingerichtet; die Glasfasern werden ab Mitte September eingezogen
5. **Pfitsch:** Masterplan eingereicht; im Oktober erfolgt die Anbindung an die Hauptachse
6. **Sterzing:** Masterplan eingereicht; PoP-Knotenpunkt beim Krankenhaus ist bereits eingerichtet und aktiv; Anbindung an die Hauptachse ab Mitte September